

Communiqué de presse 28 février 2013

## La Fédération horlogère résilie son affiliation

economiesuisse prend connaissance, avec regret, de l'annonce de résiliation de la part de la Fédération de l'industrie horlogère suisse FH. Des discussions auront lieu quant à la nature de la future collaboration. La FH justifie la résiliation prévue au motif d'un soutien qu'elle qualifie d'insuffisant dans le cadre du processus parlementaire sur la loi sur la protection des marques (« Swissness »). economiesuisse rappelle qu'elle s'est, en tout temps, engagée en faveur d'une protection renforcée des marques sur la base de solutions spécifiques aux branches et qu'elle a défendu un taux particulier de 60% pour l'industrie horlogère. economiesuisse ne peut toutefois pas soutenir le principe qu'une solution spécifique à une branche soit imposée aux autres secteurs. Les autres activités d'economiesuisse ne sont pas remises en cause par la FH. Les deux organisations entameront prochainement un dialogue sur les modalités de la future collaboration dans un climat constructif et serein. Le prochain point d'information aura lieu avant la pause estivale.

Rückfragen: Rudolf Wehrli, Président d'economiesuisse via Ursula Fraefel, téléphone +41 79 505 52 87